



Protokoll zur 3. Vorstandssitzung

10.10.2023

Rest. Schwanen, Wellhausen

Anwesend: Marc, Remo, Fippo, Sherwin, Janine, Ramona, Silvan

Entschuldigt: Norma, Daniel Stricker

Traktanden

1. Begrüßung und Protokoll 2 / 2023 P

Offene Pendenzen:

- *Personendaten Webling*

Hat gewisse Kinder doppelt oder dreifach drinn. Bitte kurz prüfen. A

Protokoll:

- Volleyball ist die Daten zum Zeitpunkt der Sitzung am aktualisieren (Loric ist noch nicht Mitglied im Verein, daher noch nicht in Webling)

- Daten müssen laufend nachgetragen werden

- Ein Mitglieder-Login wäre theoretisch möglich, der Vorstand ist sich aber einig, dass das nicht gemacht wird.

- *Anschreiben der Materialfächer in Schränken/Depot* M

In den Schränken und im Depot soll klar sein, was wohin kommt. Entweder Fächer anschreiben, oder Foto machen und darauf kennzeichnen.

Protokoll:

- diskutiert; Ramona wird sich der Sache annehmen

- *Pflichtenhefte / Reglemente überarbeiten*

Wurde das erledigt?

Protokoll:

- Pflichtenhefte wurden nicht angeschaut oder aktualisiert

- Mindestens persönliches Pflichtenheft sauber durchgehen!!

- *Material in Schränken: Was ist noch drinn, was dort nichts zu suchen hat?*

Soll von allen im nächsten Training nochmals geprüft werden. Info an Ramona, was raus kann. Bei Unsicherheit Marc fragen.

Protokoll:

- diskutiert; Vieles kann entweder ins Depot, ins Archiv oder in den Abfall

- *Papierflügerschällänsch*

Event auf Frühling verschieben ok? Dann Datum festlegen, Marc schaut mit Chäsi.

Protokoll:

- Frühling ist als Durchführungsdatum i.O.
- Datum bleibt offen
- Evtl. Sponsoring bei Flughafen Lommis (Preise/Würste)
- Der Event könnte ein erstes Mal auf das Jubiläum 2025 aufmerksam machen => Werbematerial bereitstellen
- Marc nimmt sich dem Event asap an.

- *Basketball/Handball für Fachteste?*

Protokoll:

- Handball sowie Basketball sind weiterhin pendent bei TK

2. Sport (Training / Wettkämpfe / Nachwuchs)

OT

2.1 *Aktive*

OT

Was, wer, wo, wie? Info durch OT's.

Protokoll:

- Turnfest-Disziplinen wurden definiert (Fachtest, Pendelstafette, Steinstossen, Weitsprung, Schleuderball)
- Fokus in den Trainings liegt auf dem Turnfest (wenn nicht draussen dann v.a. Fachtest)
- Es soll Ende des Trainings vermehrt noch ein Kraft-Element eingebaut werden
- Marc ergänzt: Die Disziplinen vom KTF werden voraussichtlich durchgezogen bis zum ETF 2025

2.2 *Volleyball*

V

Heimspiele: Montage sind gefixt mit Plauschvolley, Mittwochsspiele mit Norma geklärt?

Protokoll:

- Hallentrainings sind gestartet
- Ein Probematch ist bereits gespielt (Altnau)
- Saisonstart ist am 22.10.2023 gegen Seuzach auswärts
- Erstes Heimspiel ist am 1.11.2023
- Insta-Post ist gewünscht, für die Fans an Heimspielen
- ein neuer Spieler ist dazugekommen
- Ziel der Saison ist der Ligaerhalt
- Die Doppelhallenbelegungen sind alle geklärt

2.3 Jugendringen

Protokoll:

- ca. 12 Jungs sind momentan in der Jugi
- geleitet von 3 Leitern (Janine, Laurin, Flurin) und einem Hilfsleiter (Luano)
- Teens läuft gut mit 15 Kindern (Keine 3. Sek, dafür viel 1. Und 2.; geleitet von Janine und Marc)
- Athletics hat fluktuierende Besucherzahlen
- geleitet von Marc zusammen mit 5 Hilfsleitern und Andri
- Der UBS Kids Cup Teen in Winterthur ist ein Ziel, das als Motivation für die Kinder dient

2.4 Handball

Protokoll:

- Norma abwesend
- U13
- 2 Mannschaften (eine im Meisterschafts- und eine im Turnierbetrieb)
- U15
- 1 Mannschaft im Meisterschaftsbetrieb
- U11 1 Mannschaft

H

3. Zusammenschluss TV / JTV

Vorstandskomposition / Organigramm von allen geprüft? Ideen/Vorschläge?

Ziel: Heute fixieren, wie's aussieht.

Stichworte: Anzahl Personen im Vorstand, nötige Posten, wie tiefere Hierarchie?

Protokoll:

- JTV wird einverstanden sein mit dem Zusammenschluss
- J&S Kurse vom JTV werden vom TV bezahlt und durchgeführt (Vermögen JTV wird vom TV übernommen)

Vorstandszusammensetzung

- Momentan 9 (aufgebläht)
 - Vorstand soll möglichst verkleinert werden
 - Materialwart und Vertreter der Jugend sind keine Ämter für einen Vorstand => Materialwart (Ramona) könnte Festwirt und Vertreter der Jugend (Silvan) Aktuar/Vizepräsident werden, um die Mitgliedschaft im Vorstand zu berechtigen (Junge sollen Erfahrung sammeln)
 - Janine bringt den Vorschlag, dass Sabine (JTV) auch in den Vorstand soll
 - Marc meint, dass das den Vorstand unnötig vergrößern würde
- => In Kommissionen arbeiten und die frühzeitig! Verschiedene Einladungen so bearbeiten. Bei Bedarf können bei wichtigen Themen auch Gäste an die Sitzungen eingeladen werden.

Finaler Vorschlag von Marc:

- Stand jetzt belassen
- Anpassungen vornehmen
- Materialwart hat zusätzlich das Amt Festwirt
- Das Amt Vertreter Jugend wird abgeschafft und durch Aktuar/Vize-Präsident ersetzt.
- TK nur noch mit einer Person im Vorstand (Auch hier wird das Skript früh gewünscht, damit man sich bei Bedarf absprechen kann)

Diskutiert dazu wird folgendes:

- Generell findet der Vorstand die Änderungen sinnvoll
- Es wird angesprochen, dass Festwirt eventuell auch kein Vorstands-Amt sein muss.
- Der Vorstand entscheidet sich aber, dass pilotmässig der Festwirt, auch in Anbetracht auf das kommende Jubiläum, im Vorstand bleibt

Finale Zusammensetzung Vorstand per GV 2023 gemäss Entscheidung 10.10.2023

- Marc: Präsident
- Silvan: Vize-Präsident & Aktuar
- Sherwin oder Remo: Vertreter der TK
- Fabio: Volleyball
- Norma: Handball
- Katrin Vögeli: Finanzen
- Janine: Jugendriegen

4. Verschiedenes und Umfrage

A

- Handball-MV – Ticketing:

An der MV des SHV wurde beschlossen, dass alle Vereine einen Stock an Tickets für die Frauen-EM übernehmen und weiterverkaufen müssen. Wurde von mir abgelehnt, Mehrheit hat zugesagt. Wird aber so laufen, dass wir schlussendlich nur die Tickets bezahlen müssen, welche wir auch verkauft haben, Rest geht ohne Kosten für uns zurück an den SHV. Somit machen wir mit jedem verkauften Ticket einen kleinen Gewinn, was wiederum motiviert, um da was zu versuchen.

Marc schlägt vor, sobald alles geklärt ist, eine Vorankündigung auf Insta/Website und im TV Inside zu schalten. Weiter gleich auch einen Infozettel an die Kinder rausgeben, damit wir ev. bereits eine Art «Vorverkauf» machen können.

Protokoll:

- Es gibt Bedenken, dass die Ticket-Rückgabe vom Verband abgelehnt wird.
- Marc meint, dass unsere geplanten Massnahmen locker ausreichend sein sollten, und wir so eine Rückgabe ohne Probleme rechtfertigen können.
- Der Ticketverkauf ist zudem eine super Möglichkeit Geld für die Handball-Riege zu verdienen

- Jubiläum:

OK steht und die Startsituation ist am 20.9.2023 über die Bühne gegangen. Aufträge werden via Evagic verteilt und abgearbeitet. Nächste Sitzung am 02.11.2023.

OK:

Präsi – Marc

Vizepräsi/Aktuar – Nico

Finanzen – Judith

Programm – Janine

Festwirtin – Ramona

Infrastruktur – Laurin

Marketing/Kommunikation – Silvan

Personal – Sherwin

Protokoll:

- Die Startsituation hat bereits stattgefunden
- Nächste Sitzung ist für den 02.11.2023 terminiert
- Für die Organisation (Aufgaben, Kostenkontrolle, Einladungen etc) wird Evagic verwendet

- Fahnenkommission

Info durch Marc

Protokoll:

- Es stehen 2 Designs zur Auswahl
- Die Offerten befinden sich zum Zeitpunkt der Sitzung bei RAL
- Sponsoring könnte traditionell oder auch über Crowdfunding stattfinden
- Für das Sponsoring sollte die Fahnenkommission mit Silvan (Verantwortlicher Marketing Jubiläum) zusammenarbeiten. (Überschneidungen vermeiden)

- Termine:

AV TGV 02.12.2023 – Wer kann gehen? Marc ist dann am UBS Kids – Cup mit den Athletics – Kids.

GV: 19.01.2024 – Wer organisiert Location / Znacht? (Absprache mit JTV)

Ablauf - Vorschlag Marc: Nochmals normal, Jubiläums-GV dann recht aufziehen.

Vorabinfos:

- Aufnahme Riegen und Leiter:innen JTV (Div. Neumitglieder – Webling!)
- Austritt Erika Schürch
- Eintritt Fabian Brauchli (Sonstige?)

Protokoll:

- Janine organisiert Essen sowie Location
- Der Ablauf bleibt wie gewohnt (ohne Änderungsvorschläge, die in letzter Zeit aufgekommen sind)
- Plan ist, eventuell, im Jubiläumsjahr eine «besondere» GV zu organisieren
- Eintritte: Fabian & Loric

- Antrag Handball:

Aufgrund von geringeren J+S – Beiträgen ist das Handball noch nicht selbsttragend.

Damit alle Kosten gedeckt werden können, sind rund 3'000.- Franken nötig. Ich schlage hier eine Quersubventionierung seitens TV vor, damit das alles bezahlt werden kann.

Protokoll:

- vom NDS wurden Beiträge nicht richtig vorhergesagt (signifikante Unterschiede)
- Gekürzte J&S-Beiträge, da Leiter noch nicht berechtigt sind
- Es soll kein Regelfall sein; das Handball braucht Starthilfe; die finanzielle Situation der Riege wird sich in den nächsten Jahren ändern

Vorstand ist einverstanden mit dem Antrag und bringt folgende Punkte in die Diskussion ein:

- Angebot ist es wert
 - HB hat keine Schiedsrichter (Schiristrafen)
 - Kinder bringen Nachwuchs für diverse Riegen
 - Handball muss aber sparen solange es nicht selbsttragend ist
- => nicht zu viele Leiterstunden
- Vorschlag Janine: Nach dem Zusammenschluss mit dem JTV könnte ein Teil dieses Vermögens ins Handball zu transferieren
- => Es gibt keine Opposition zu diesem Vorschlag

Entscheidungen:

- Ist es gemäss Vorstand in Ordnung Vermögen aus dem JTV ins Handball zu transferieren?
- => Der Antrag wird einstimmig angenommen
- Ist es in Ordnung bei Ablehnung Antrag für 3000 CHF an die GV zu stellen?
- => Der Antrag wird einstimmig angenommen

- Antrag TK:

Für die nächsten beiden Turnfeste wurde Schleuderball als Disziplin festgelegt. Dafür brauchen wir Schleuderbälle, 4 Stk. Kosten ca. 300.- Franken.

Protokoll:

- Der Antrag wird einstimmig angenommen
- Die Geräte sind baldmöglichst durch die TK zu besorgen

Sonstiges?

- Zukunftsgedanken Marc

Protokoll:

- Die Zukunftsgedanken befinden sich in der Dropbox
 - Bitte Anschauen und Bemerkungen an Marc
 - Die Helfereinsätze 2024 werden zeitnah online geschaltet
 - Alle unsere Events sind Möglichkeiten unser Jubiläum zu promoten
- => Marketing-Material muss bereit sein

5. Aufträge

A

Aufträge nach der Sitzung:

Alle:

Pendenzenliste

Protokoll:

- Pflichtenheft bearbeiten

- Zukunftsgedanken (Dropbox) anschauen und Rückmeldungen an Marc weiterleiten

Aktuar